



Pièces	7 Pièces
Superficie	233 m²
Référence	84575083
Prix	1 350 000 €

La Celle St Cloud

Maison à vendre (78170)

Barnes yvelines vous propose cette belle opportunité à la celle-saint-cloud, dans le quartier de la feuillaume, proche de vauresson (92420), au calme, avec exposition sud, sectorisation école pasteur (700 Mètres), proche de la place berthet (marché), une maison d'environ 200 m² en parfait état sur une parcelle de 500 m² sans vis à vis, avec un premier jardin devant la maison, et un jardin à l'arrière de la maison orienté sud. A 5 minutes à pieds de la gare. Cette maison (rénové en 2018) vous offre : une entrée, un séjour - salle à manger lumineux de 52 M², avec sa cheminé, son parquet massif ...

Barnes yvelines is listing a 200m² (2,153 sq ft) house in immaculate condition set on a 500m² (5,382 sq ft) plot with no overlook, featuring a first garden in front of the house, and a south-facing garden at the back of the house. A great opportunity in a quiet, south-facing location, in the feuillaume district, close to vauresson (92420), near the pasteur school (700m) and place berthet (market) in la celle-saint-cloud. 5-minute walk from the station. This house (renovated in 2018) comprises: an entrance hall, a bright 52m² (560 sq ft) living - dining room with fireplace, solid parquet ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

